

Eingang: 18.01.2006



Stadtratsfraktion Eisenacher Aufbruch

2. Kn. 01
02
03

Bearbeitung: 50
Termin: 29.01.2007

An den Oberbürgermeister der Stadt Eisenach

Anfrage zur Unterbringung von Asylbewerbern in Eisenach - *Reg.Nr. 207/2007*

In einem Artikel der TLZ vom 5. 12. 2006 wird berichtet, dass es „in verschiedenen Fraktionen des Eisenacher Stadtrates Überlegungen“ gebe, ob Asylbewerber künftig statt in einem Heim besser in SWG-Wohnungen untergebracht werden könnten. Wenn man den aktuellen Zustand des Asylbewerberheimes und seiner Zugänglichkeit in Rechnung stellt, kann man nur von einem unhaltbaren Zustand sprechen, so dass solche Überlegungen nahe liegen.

Welche Überlegungen oder Pläne gibt es hierzu in der Stadtverwaltung? Soll das Heim renoviert werden oder wird Einzelunterbringung bevorzugt?

Eisenach, den 18. 1. 2007

Fritz Hofmann
Fraktionsvorsitzender

000297